



## CONMEMORACIÓN AL 8M EN TLALMANALCO

- Cerca de 200 mujeres participaron en la caminata por el 8M en Tlalmánalco.
- Se realizó una Super Clase de Zumba posterior a la caminata.



Portando prendas moradas, cerca de 200 mujeres participaron en la Caminata por la Conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Misma que dio partida a las afueras del DIF Municipal de Tlalmánalco y terminó en la explanada municipal.

Al culminar la caminata, las mujeres fueron reconocidas con una medalla por su participación como forma de expresión en la defensa de sus derechos y la exigencia de la igualdad de género para su participación en la sociedad.

También, se realizó una Super Clase de Zumba, en la que se unieron tanto jóvenes como adultos.



AYUNTAMIENTO DE  
**TLALMANALCO**  
2022 - 2024  
*Gobierno de la Gente*



2024. Año del Bicentenario de la erección del Estado libre y soberano de México.

Fue el 8 de marzo de 1875, cuando se produjo la primera huelga de mujeres trabajadoras en Estados Unidos. Y en 1910, la alemana Clara Zetkin lo proclamó como Internacional.

Esta fecha feminista se celebra en más de 150 países, en la que se unen todas las mujeres para romper la brecha de desigualdades que se tenía con la población masculina.